



Paris, le 11 juin 2013 - **Monsieur Stéphane Le Foll** Ministre de l'Agriculture, de l'Agroalimentaire et de la Forêt, et **Madame Michèle Delaunay**,
Ministre Déléguée chargée des Personnes âgées et de l'Autonomie Se rendront dans la Sarthe (72) pour un déplacement consacré à : « L'accueil des personnes âgées dépendantes en territoire rural » Jeudi 13 juin 2013

L'accueil des personnes âgées en milieu rural sera le fil rouge du déplacement de Stéphane LE FOLL et Michèle DELAUNAY dans la Sarthe, ce jeudi 13 juin 2013.

Les visites des ministres suivront la logique d'un parcours résidentiel pour les personnes âgées : du foyer-logement résidence aux EHPAD en passant par la maison de santé pluridisciplinaire, ils aborderont l'ensemble des problématiques liées à la prise en charge

des personnes âgées en milieu rural.

Enfin, les enjeux de la Silver Economie seront évoqués à la maison de retraite "La Souvenance", au Mans, avec la présentation par la société UbiQuiet du boîtier Li1, qui permet à ses utilisateurs de bénéficier à la fois d'une plus grande sécurité, d'un lien social renforcé, et du soutien de la télémédecine.

Déroulé :

10h20 Visite de l'EHPAD « La Houssaye

>>

11h00 Inauguration de la maison de
santé pluridisciplinaire
39 Rue Sergent Blandan – Noyen-sur-Sarthe

11h30 Visite du foyer-logement
résidence « Les Métiers »

13h00 Déjeuner avec les acteurs régionaux de la politique de l'âge

14h15 Visite de la maison de retraite « La Souvenance » et présentation du boîtier Li1 par la société UbiQuiet

Accueil des personnes âgées dépendantes en territoire rural

Écrit par Ministère de l'Agriculture, de l'Agroalimentaire et de la Forêt - Ministère délégué chargé des Personnes âgées et de l'Autonomie

Mercredi, 12 Juin 2013 11:35 -

4, rue Jacques Brel – Le Mans